

Observaciones

A pesar de tratarse de una especie comestible y conocida popularmente (al menos en algunas zonas de las sierras béticas), no se ha recolectado popularmente para el consumo humano en nuestra provincia.

GÉNERO HOHENBUEHELIA

Muy parecidas a la seta de cardo, las especies de este género (básicamente *H.geogenia* (DC. ex Fr.) Sing. y *H. rickenii* Kühner) son conocidas en Albacete, aunque de forma dispersa y poco extendida, como **seta de pino**.

Ecología

Crecen en otoño en pinares, sobre todo en tocones de pinos muy descompuestos, de ahí viene el nombre que reciben en Murcia de "toco-neras".

Observaciones

Se pueden confundir con la seta de cardo, de la que se diferencian por su hábitat, carne más firme, cutícula gelatinosa y más oscura, etc. Aunque es una confusión que no entraña riesgos ya que todas las *Hohenbuehelia* son comestibles e incluso recogidas para su consumo en algunas localidades de nuestra provincia.

GÉNERO HYGROPHORUS

Algunas especies de este género, como *Hygrophorus agathosmus* (Fr.) Fr., *H. dichrous* Kühn. & Romagn. o *H. gliocyclus* Fries son muy apreciadas en Levante, donde reciben el nombre de **llanegas**, nombre que se ha importado a Albacete. En las sierras de Segura y Alcaraz hemos recogido también los nombres de **babosas** y **mocosas** para referirse a estas setas.

Ecología

Hongos forestales que establecen micorrizas con diversas especies de plantas. Fructifican en otoño.

Observaciones

En este caso, el consumo de estas especies es reciente en nuestra provincia, a donde se ha importado desde Levante quizás por la influencia